



Foto de familia de los mayores ermuearras y de los ganadores de los juegos, ayer en la plaza. :: A. LASUEN

¡Como unos chavales!

María Angeles Agirregomezkorta y Tomás Sola Ursua fueron la 'abuela' y el 'abuelo' de Ermua en el día de ayer

:: **AINHOA LASUEN**

ERMUA. ¡Como chavales!. Así disfrutaron el 'abuelo' y la 'abuela' de Ermua en el día de ayer. Y nunca mejor dicho, porque pese a los 87 años de María Angeles Agirregomezkorta Pradera y los 83 años de Tomás Sola Ursua, estos ermuearras no cuentan con ningún achaque. «De salud bien, gracias», decían ambos cuando les alababan el estado en el que se encontraban.

Si bien se sabe que en Ermua hay muchos mayores de esta edad, el abuelo y la abuela mayores se eligen directamente entre las personas que se encuentran en la plaza durante la mañana del Día de Santa Ana. Los únicos requisitos son tener el carné de identidad para poder probar la edad y no haber sido elegidos en una anterior ocasión.

Tomás y Angelines cumplían am-

bas circunstancias, por lo que ayer disfrutaron de un día especial con un puesto de honor en la mesa presidencial de la comida popular, una txapela para el abuelo y un ramo de flores para la abuela y 40 euros de premio para cada uno. Estos les fueron entregados por el concejal de Bienestar Social, Fernando Lecumberri y por la concejala de Cultura, Lorena López.

La primera en subir al escenario a recibir sus premios fue María Angeles Agirregomezkorta, viuda desde hace 26 años. Esta ermuearra far- daba, y no era para menos, de «vivir aún en la misma casa en la que nació», en la calle Erdikokale. Además justificaba su buena forma «porque ando todos los días una hora por la mañana». La risueña vecina posaba para la foto con su compañero de título, el navarro de Azagra Tomás Sola, que reside en Ermua desde hace 50 años, y al que observaba contenta desde la misma plaza su mujer Belarmina, con la que comparte dos hijos y un nieto.

En el mismo acto se hizo entre-

ga de los premios de los diferentes concursos del Hogar del Jubilado. Los campeones ganaban una vale para una comida o cena en un restaurante local y los subcampeones una botella de vino y embutido.

En el tute ganaron Francisco García y Pedro Jiménez, subcampeones fueron Tomás Sola y Eduardo García. En el mus fueron campeones Liberoto Rabadán y Crispulo Ruíz y subcampeones Andrés Godoy y Luis Vázquez. Ganó a la rana Antonio Cantador y segunda quedó Herminia Piñeiro. La petanca tuvo de campeones a Pedro Bravo y Daniel Gómez y segundos Juan Pérez y A. Cantador. El domingo lo ganaron Manuel Pérez y Jesús Vieco y quedaron segundos Toribio Gómez y José Luis Izquierdo.

Homenaje a Plaza

En la comida popular, que se celebró en el frontón Arizmendi, se rindió homenaje al ermuearra de 90 años, que lleva ya 22 años en la Directiva del Hogar del Jubilado, Perfecto Plaza.



Perfecto Plaza

Lotxo, Hesian y Fórmula V cierran hoy las fiestas

:: **AINHOA LASUEN**

ERMUA. Las numerosas actividades comenzarán hoy a las 7 horas con la chocolatada, organizada por el Centro Castilla-León, en Cardinal Orbe. A las 7.30 horas se contará con la prueba de barrus a las 8 horas dará comienzo la sokamuturra. Habrá también reparto de arroz (10 a 11.30), y dará comienzo el tradicional concurso de paelas. A las 11 horas comenzará el reparto de sardinas.

De 12 a 14.00 h. y de 17 a 20.00 los más pequeños podrán disfrutar del parque infantil instalado en la plaza San Martín.

Como novedad, este año, (17.00

horas) se celebrará el Criterium Ciclista Santiagos 2013, para categoría infantil a nivel nacional

Se volverá a los actos tradicionales, a las 18.00. Larraindantzza se bailará en la plaza (19.15). Después, la música de muy diferentes gustos, pueda escucharse en la plaza en diferentes conciertos. A las 20 horas se reanuda la romería, a las 22 horas le tocará el turno al grupo Hesian. La txaranga Irulitza llevará a los txarangueros hasta los fuegos artificiales (00.00) y tras volver a la plaza para el Agur Jaunak, a partir de las 00.30, se celebrará el fin de fiestas con Fórmula V.



La Banda de Música amenizó la mañana festiva en la plaza

:: **A. L.**

ERMUA. La Banda de Música de la Escuela Alboka fue la encargada de amenizar la mañana a todas las personas que se acercaron a la plaza ayer al mediodía. Sus 27 jóvenes músicos, de 13 a 35 años,

bajo la batuta de José Gallardo, ofrecieron un repertorio muy variado que incorporó desde música descriptiva de principios de siglo hasta jazz y bossa nova. Estos recordaron también a su componente que falleció hace 10 años Luis Mari Gorritxategi. El público disfrutó, eso sí, en las sombras que había en la plaza, de la música de esta banda que se formó a finales de los 90 y cuya función es que los músicos que se forman en la Escuela puedan tocar en directo.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZTA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE

EIBAR
COLISEO Merkatu Kalea, 2
No hay sesión

ERMUA
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN
Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.
Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR
Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.
Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.
Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.
Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Las Heras (Fermin Calbetón, 19).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Cortina (Zubiurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Cortina (Zubiurre, 29. Ermua).

DEBA



El claustro de la parroquia se utiliza habitualmente para otras actividades musicales. :: SALEGI

El Ciclo Musical de Verano prepara otros cuatro conciertos en la Parroquia

La soprano Teresa Albero y el pianista Erik García cerrarán el programa

:: ION FERNÁNDEZ

DEBA. Con la llegada de agosto se aproxima una cita musical de gran tradición ya en el municipio. Y es que el Ciclo Musical de Verano llega este verano a su edición 30. La novedad de esta ocasión viene de la mano de Pablo Sorozabal, dado que el Ayuntamiento ha organizado una serie de actividades para homenajear al compositor en el 25 aniversario de su fallecimiento y este evento se integra en el programa. El formato se mantiene, con cuatro conciertos en la Parroquia, uno de ellos se realizará en su interior y tres en el claustro.

Las actuaciones se celebrarán por la tarde, concretamente a partir de las 20.30 horas. La iglesia acogerá las citas los dos primeros jueves y los dos últimos, tal y como marca la tradición. El ciclo gozará de su ha-

PROGRAMA

1 de agosto: Trío Easo
8 de agosto: Ignace Michiels y Matthias Schlübeck
22 de agosto: Judith Jáuregui
29 de agosto: Teresa Albero y Eric García

bitual parón en los Sanrokes para dejar paso a las fiestas. Todo está listo para que los vecinos puedan escuchar de manera gratuita música de gran nivel.

El Trío Easo tendrá la misión de abrir el programa del Ciclo Musical de Verano nada más comenzar agosto, el día 1. El grupo está formado por la soprano Miren Urbieta, el trompetista Erlantz Fernández y el organista y pianista Arkaitz Mendoza. Los artistas se encuentran muy ligados a San Sebastián y ofrecen música que va desde la época barroca hasta la música contemporánea. La actuación se llevará a cabo en el claustro.

En la segunda de los conciertos, el día 8, habrá la ocasión de volver

a escuchar el órgano Grenzing de la Parroquia. La cita correrá a cargo del organista Ignace Michiels y el flautista de pan Matthias Schlübeck. Este dueto se encargará de animar la iglesia antes del parón de una semana por los Sanrokes.

Tras los Sanrokes

Una vez pasadas las fiestas, el Ciclo Musical de Verano regresará al claustro de la Parroquia el día 22. La pianista Judith Jáuregui se presentará en Deba para ofrecer un concierto. Ha actuado en los auditorios de Madrid, Barcelona y Zaragoza, y en importantes citas culturales como la Quincena Musical de San Sebastián, así como en el festival galo de La Roque d'Antheron.

El programa del ciclo se cerrará con la soprano Teresa Albero, quien estará acompañada sobre el escenario, el 29 de agosto, del pianista Erik García, en la jornada que se encargará de clausurar el evento. El dueto se conoce muy bien y está dispuesto a dar lo mejor de sí para dejar con buen sabor de boca a los espectadores.

Feria de rebajas

La Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Deba, Debalai, ha organizado para este domingo una feria de rebajas. El outlet, que contará con la participación de 14 establecimientos asociados, se llevará a cabo en la Plaza Zaharra si hace buen tiempo y en el Paseo Cubierto en caso de que haga malo. Empezará a las 10.00 horas y cerrará a las 19.00 horas.

Concierto

El Ayuntamiento ha preparado una serie de citas en honor del compositor Pablo Sorozabal en el 25 aniversario de su fallecimiento. La Banda de Música y el Coro Aitzuri darán hoy un concierto en la Alameda. La actuación comenzará a las 22.30 horas. Además, en la sala de exposiciones del Palacio Agirre hay una muestra de artistas locales hasta el 11 de agosto.

EN BREVE

Quedada para correr este domingo

El Ayuntamiento ha realizado durante julio diversas actividades deportivas. Para este domingo ha preparado una quedada para correr. Los vecinos que se apunten a esta iniciativa tendrán que presentarse en los vestuarios de la playa el domingo, a las 8.30 horas.

MUTRIKU



La producción energética se podrá comprobar in situ. :: GORRITIBEREA

Puertas abiertas en la planta de energía de las olas de Mutriku

Las visitas se realizarán de 11.00 a 17.00 horas ininterrumpidamente

:: GORRITIBEREA

MUTRIKU. La demandada visita a la planta de aprovechamiento de la energía de las olas de Mutriku será posible hoy sábado en la que el Ente Vasco de la Energía junto con el Ayuntamiento, han organizado una jornada de puertas abiertas dirigida tanto a los vecinos de la localidad como a todos aquellos visitantes interesados en conocer el funcionamiento de esta instalación de energía renovable que ha hecho que Mutriku sea un referente mundial a la vez que ha situado a Euskadi en el centro de desarrollo de las energías marinas.

Las visitas se realizarán de 11.00 a 17.00 horas ininterrumpidamente. Para ello han instalado una carpa en la explanada anterior al dique y desde ahí partirán los grupos acompañados de un guía cada veinte minutos. Las visitas se realizarán una en euskara y la siguiente en castellano, de forma alterna, a excepción de las visitas de las 12,00 del mediodía y de las 16,00 de la tarde que serán guiadas en inglés por monitoras de la empresa

local 'Basquing the World, S.L.'

Visita didáctica

La visita abarcará la sala de turbinas ubicada en el interior del dique y que cuenta con un total de 16 cámaras-turbinas expuestas al oleaje y que en total suman una potencia de 296 KW. La tecnología instalada se denomina OWC (Oscillating Water Column), y su funcionamiento es muy sencillo dado que se basa en el movimiento oscilante de las olas que comprime el aire que es realmente quien mueve cada una de las turbinas, por lo tanto no tiene contacto alguno con el agua de mar. Durante toda la jornada se pondrán en marcha las turbinas intermitentemente y de esa forma los visitantes podrán comprobar in situ su funcionamiento. Tras completar todo el circuito, en un agradable paseo donde se podrá divisar todo el flysch hacia el oriente y el occidente, se volverá al lugar de partida donde tras rellenar una pequeña encuesta sobre la infraestructura, se les entregará a cada uno de los visitantes una camiseta diseñada por Kukuxumusu con un motivo relativo a la planta. Citar por último que la visita será totalmente gratuita.

ERMUA



DÍA DE PAELLAS PARA TERMINAR

Los ermuatarras de todas las edades despiden las fiestas patronales en torno a comidas populares donde la paella es la protagonista de la jornada. Las cuadrillas celebrarán el final de fiesta en torno a la mesa, con buen ambiente y mucha música.